

Había corrido en Madrid la voz de que después del acto del juramento se reunirían los ministros en Consejo bajo la presidencia del señor Sagasta.

No fué así; los ministros no celebraron más reunión que la que antes les ha dicho. Probablemente se reunirán mañana á las tres de la tarde.

Casi todos los ministros tomarán mañana posesión de sus respectivas carteras; hoy se han hecho cargo ya de las suyas los señores Sagasta, Moret y Weyler, á quienes dieron posesión los ministros salientes.

Las tomas de posesión se verificarán con las acostumbradas formalidades; al dar el señor Ugarte posesión á Moret, de la cartera de Gobernación, lo anunció que tenía en su poder las dimisiones de casi todos los directores generales y altos funcionarios de aquel departamento ministerial.

El señor Moret rogó á todos que continuaran, por ahora, en sus respectivos cargos.

Juramento

A las seis de la tarde se verificó en Palacio el acto de jurar sus cargos los nuevos ministros.

No asistió el señor duque de Almodóvar del Río, por encontrarse ausente, como antes les ha manifestado.

Dicho señor jurará el cargo mañana, cuando regrese á Madrid.

Los ministros juraron en presencia de la Reina, con las formalidades de rúbrica.

El ministro de Gracia y Justicia saliente, señor marqués de Vadillo, como notario mayor del Reino, tomó juramento al señor Sagasta, y éste después á todos los demás ministros.

Los señores conde de Romanones y Villa-nueva, vestían de frac; los señores Urzaiz y marqués de Tavera, el uniforme de consejeros de Estado, y los demás ministros de uniforme.

Cargos

Como antes les anuncié, son muchos los funcionarios que han presentado la dimisión de sus cargos, y esto da lugar á que se citen multitud de nombres como probables para ocupar las subsecretarías, direcciones generales y demás altos cargos.

Todo ello lo considero, sin embargo, prematuro, pues en realidad no pueden citarse como seguros más que los nombres de los señores Aguilera y duque de Vibona, para ocupar la Alcaldía y el Gobierno civil de Madrid.

Hasta no obstante no puede afirmarse cuál de dichos señores ocupará cada uno de los expresados cargos.

Regocijo

Comunican de Palma que en los círculos liberales de aquella capital ha habido hoy gran animación y regocijo, con motivo de la subida del partido liberal al Poder.

Notábase que fraternizaban fusionistas y weyleristas como si todos fueran unes.

El despacho que trasmite estas noticias se hace eco del rumor de que será nombrado alcalde de aquella capital un significado weylerista.

Rumores y comentarios

Se aseguraba hoy en los círculos políticos que el embajador de España en Roma, señor Pidal, había anunciado su propósito de regresar á Madrid.

Esta determinación del señor Pidal modifica los propósitos del Gobierno que de-

seaba que el señor Pidal continuara desempeñando el citado alto puesto.

También se aseguraba que el general Azcárraga no asistiría al banquete de adhesión y desagravio al señor Silvela, que proyectan sus amigos políticos.

Asegúrase que el señor Silvela practica gestiones para hacer desistir á sus amigos del propósito de celebrar el banquete.

Otro de los rumores que se han hecho circular hoy en los círculos políticos es el de que los gamistas están dispuestos á retroceder en las elecciones si ven que el Gobierno tiene el propósito de extremar la posición contra ellos.

Ma sido muy comentado el hecho de que en el nuevo Gobierno no se haya dado participación á los elementos que en política siguen las inspiraciones del señor Montero Ríos.

Se ha hecho más de notar esta omisión por la circunstancia de que entre los amigos del señor Montero Ríos figuran dos, los señores Martínez del Campo y Guernica, á quienes se considera en condiciones de desempeñar una cartera.

El señor Sagasta contesta á estos comentarios diciendo que lamenta no poder complacer á todos, cosa imposible por lo reducido del número de estos puestos, pero que en la primera crisis que haya procuraría dejar complacidos á algunos otros políticos de su partido.

Declaraciones

El ministro de la Guerra, general Weyler, ha manifestado que su único ideal al encargarse de la cartera de Guerra es la de constituir un ejército útil para la nación.

Al efecto, añadió, deben llevarse al Parlamento reformas de fácil aprobación y que á ello tiendan.

El Gobierno, según el general Weyler, debe procurar robustecerse hasta la mayor edad de S. M. el Rey.

Terminó el general Weyler repitiendo, que procuraría constituir un buen ejército y que está dispuesto á montar todos los días á caballo después del despacho ordinario.

Recuerdo

Los elementos de la Unión Nacional recuerdan al señor Sagasta el cumplimiento de las promesas que en la oposición hizo de ejecutar una parte de los proyectos del citado partido.

Dicen que si el señor Sagasta cumple aquellas promesas se le agradecerá la patria y sino se lo demandará.

Las garantías

El general Weyler ha dicho hoy que los nuevos ministros se encuentran ya levantando el estado de sitio en Madrid, moralmente.

Añadió que en la reunión que hoy celebraron las autoridades de Madrid para acordar el levantamiento del estado de sitio se convino en la procedencia del acuerdo, pero no se adoptó éste porque el señor conde de Toreno manifestó que no se consideraba con facultades para votar en este sentido, por haber dimitido el cargo de gobernador civil de Madrid que venía desempeñando.

En vista de ello se aplazó la resolución definitiva, pero mañana se adoptará e inmediatamente se publicará el bando anunciando al público.

Mañana también quedará acordado el

restablecimiento de las garantías constitucionales en toda España y el levantamiento del estado de sitio en todos aquellos puntos que estuvieran sometidos á esta medida de rigor.

Detenidos

El señor Pidal ha sido liberado hoy al ser vicepresidente de la Asociación de cocheros y el presidente de la de alquiladores de carruajes de lujo.

Su detención estuvo relacionada con la huelga de cocheros.

Bajas

Comunican de Londres que en la estadística de bajas del ejército británico en el Sur de África, que ha sido publicada por el ministerio de la Guerra, y que comprende todas las sufridas desde el comienzo de la Guerra, aparecen 664 oficiales y 13.137 soldados muertos.

La publicación de esta estadística ha producido gran impresión en Londres.

EXTRANJERO

PARÍS, 6.—20

Del Transvaal.—El ministerio de la Guerra inglés publica la relación diaria de bajas sufridas en el Sur de África por el ejército inglés.

Según dicha relación las bajas fueron 14 muertos en campaña, dos oficiales; 35 muertos de enfermedad, uno de ellos oficial; 17 heridos, entre ellos otro oficial; y tres prisioneros ó desaparecidos.

—Comunican de Craddok que las autoridades militares han detenido al jefe de la iglesia holandesa, en virtud del estado de sitio.

Los boers han ocupado á Peartón, pequeña localidad situada á 40 millas al Sud-Oeste de Craddok.

De China.—El «Daily News» del Norte de China, publica un telegrama fechado en Pekín en el cual afirma que Rusia ha retirado el artículo 7.º del acuerdo relativo á la Manchuria, y que China hizo un llamamiento á las potencias respecto á este tratado.

Los rusos reconocen la autenticidad de las convenciones relativas á la Manchuria y admiten la versión dada por «El Times» respecto á ella.

Refiriéndose á este mismo asunto afirma el «Morning Post», que los ministros de China en el extranjero han recibido instrucciones para pedir la intervención de los Gobiernos cerca de los cuales están acreditados, en la cuestión de la Manchuria.

Los Gobiernos de cinco potencias, Alemania, Inglaterra, Italia, Austria y el Japón, contestaron que adoptarían medidas contra China en el caso en que accediera á las pretensiones de Rusia, pero que no tenían intención de dirigirse al Gobierno de San Petersburgo pidiéndole explicaciones.

—Comunican de Pekín que los ministros han puesto de acuerdo respecto á los departamentos chinos de que deben apoderarse para constituir las fortificaciones que han de servir de defensa á las legaciones extranjeras.

Li Hung-Chang ha dirigido á los ministros extranjeros una protesta á propósito de tal acuerdo.

De Italia.—Un despacho que el «Herald» recibe de Nueva York asegura, que

personas que tienen motivos para estar bien informadas, Italia tiene intención de contratar una alianza con Rusia y Francia.

Añade el despacho, que en vista de ello los emperadores de Austria y Alemania han pedido explicaciones al Gobierno de Roma.

También dice el mismo despacho que la proclamación oficial del citado acuerdo se hará después que la escuadra italiana ha visitado las costas de la República francesa; esta información se acoge con todo género de reservas.

Bolsa de Madrid

FONDOS PÚBLICOS Día 5 Día 6

4 por 100 perpetuo interior	72.80	72.15
Serie F de 50.000 ptas. nominales	72.80	72.15
E 25.000	72.80	72.15
D 12.500	72.80	72.15
C 5.000	72.80	72.15
B 2.500	72.80	72.15
A 500	72.75	72.80
H y J 100 y 200	72.80	72.20
Fin corriente	72.48	72.25
Fin próximo	—	—

4 por 100 perpetuo exterior

Serie F de 24.000 ptas. nominales	79.—
E 12.000	79.10
D 8.000	79.10
C 4.000	—
B 2.000	79.45
A 1.000	79.45
H y J 100 y 20	—
Fin próximo	—

4 por 100 amortizable

Serie E de 25.000 ptas. nominales	—
D 12.500	—
C 5.000	—
B 2.500	—
A 500	—
Deudas del Tesoro	—

Amortizable al 5 por 100

Obligaciones Aduanas, 1.600.000

Deudas de Ultramar

Bill. Hip. Cuba 1886, 6 %, anual

1890, 5 1/2 %, anual

Obligaciones Filipinas, 6 %, anual

Efectos del Banco Hipotecario de España

Cédulas hip. 5 %, Ptas. 169.500

4 %, 64.000

Acciones del Banco de España

491.—

“C.” Arrendataria de Tabacos 395.500

GAMBIOS

París á la vista

85.—

Londres id 94.—

86.25

94.—

94.08

CREDIT LYONNAIS

Bolsa de París á su apertura el 6 de Marzo

Banca francesa 8 por 100	102.27
8 por 100 Amortizable	—
5 1/2 por 100 Amortizable	102.97
Exterior 4 por 100	78.60
Portugués 4 por 100	24.27
Italiano	21.80
Norte de España	95.55
Zaragoza	20.60
Crédit Lyonnais	1.077.—
Rio Tinto	1.545.—
Banco Otomano	549.—
Tharsis	280.—
Raudínes	1.069.—
Goldfields	202.—

GABRIEL VIDAUERRE

San Juan, núm. 9. Frente de la Pescadería

Almacenes al por mayor y menor